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1 сентября исполняется три года со дня образования газеты «Миллат». Многочисленные читатели на страницах издания поздравляют
свою любимую газету. В их числе Чрезвычайный и Полномочный посол Великобритании в Таджикистане Грэм Лотэн, посол по особым
поручениям министерства иностранных дел Акбаршо Искандаров, аналитик и драматург Рашид Гани, известный экономист, профессор
Ходжимухаммад Умаров, известные журналисты Салимахон Вахобзаде, Султон Хамад, Джума Мирзо и многие другие почитатели издания
со всех регионов страны. («Миллат» №35 от 28.08.08г).

В поздравлениях отмечается, что газета поистине стала национальным изданием республики. Ей удалось найти путь к сердцу каждого
таджикистанца и осветить на своих страницах важнейшие общественно- политические, экономические и культурные события из жизни
страны. В течение трех лет, словно свободная трибуна, газета «Миллат» сумела внести свой вклад в развитие независимой прессы и
пропаганды свободы слова в Таджикистане,- отмечают читатели газеты.

Свои поздравления также направили через газету «Фараж» (№35 от 28.08.08г) в адрес «Миллат» председатель общины таджиков города
Магнитогорск Асадуллло Махмуд, первый заместитель председателя предприятия «Джамаст» Ходжи Азизходжа Хошок.

Асадулло Махмудов пишет, что таджиков Магнитогорска очень обрадовало открытие в Интернете электронного варианта газеты.
«Каждый раз мы с большим интересом читаем размещенные на нем материалы и информации этой газеты. Хотя сам еженедельник
поступает к нам с опозданием и в малом количестве, но, тем не менее, все живущие здесь таджики с интересом просматривают каждый
ее номер»,- говорит он.

Своих коллег из «Миллат» поздравляет также сам главный редактор «Фараж» Хуршед Атовулло.

Журналисты телеканала «Россия» на прошедшей неделе приехали в Таджикистан снимать документальный фильм о проблемах связанных
с наркотиками,- сообщает «Вечерний Душанбе» (№35 от 28.08.08г).

Документальный фильм «Караван», над которым в данное время работают российские тележурналисты, будет рассказывать о том, как
страны Центральной Азии и Афганистана борются с наркоугрозой в регионе. Первые съемки фильма прошли в Афганистане. По словам
шеф- редактора программы «Специальный корреспондент» Джаваншира Даногуева, в Афганистане съемки проходили довольно
проблематично, потому что везде существовала опасность. В Таджикистане же неизгладимое впечатление оставило таджикское
гостеприимство, - отмечает он. «Мне хочется подчеркнуть, что огромное содействие здесь нам оказал директор Агентства по борьбе с
наркотиками РТ Рустам Назаров. Он показал нам, как работает изнутри данное ведомство. Мы были в ряде стран, и есть с чем сравнить», -
поделился впечатлениями российский журналист.

Необходимо отметит, что в первую очередь данный документальный фильм ориентирован на молодежь, потому что она находится в
группе риска. Кроме того, фильм касается и тех, чьи дети оказались в таком положении. «Это своего рода попытка разобраться в том, что
мы должны делать вместе, чтобы противостоять этой угрозе. В одиночку ни одна страна с этой проблемой не справится. И самое главное -
у граждан должна быть сознательность. Ведь пока эта проблема не коснется их самих или их семей и близких, никто не обратит
внимания», - говорит Джаваншир Даногуев. Съемки фильма планируются также в Кыргызстане и Казахстане. Фильм будет
транслироваться в ближайшее время на телеканале «Россия»,- сообщает газета.

Меморандум о взаимопонимании между сотрудниками пресс-служб государственных органов и СМИ Таджикистана был подписан 9
августа в Душанбе по итогам работы круглого стола на тему «Сотрудничество СМИ и пресс-служб: достижения и перспективы», - пишет
«Азия плюс»(№35 от 28.08.08г). В меморандуме, в частности, рекомендуется законодательному органу страны усовершенствовать
правовые основы доступа к информации с учетом особенностей деятельности СМИ. Вместе с тем, высказано пожелание правительству РТ
поддержать создание и развитие пресс-центров во всех государственных структурах страны. При этом подчеркнута необходимость
укомплектования профессиональными кадрами пресс-служб и расширения их полномочий.

В целях широкого доступа СМИ и граждан к источникам информации всем государственным органам рекомендуется создать регулярно
обновляемые Интернет-сайты. Кроме того, участники круглого стола выразили намерение продолжить диалог между представителями
СМИ и пресс-центрами республики.


